
 

 

　 

 

 

外部足場の準備が進められ、今週から来週にかけて組まれる予定です。９月 11 日からは、

コンクリートブロックの撤去のため、多少騒音や振動が出るようです。 

学校が始まって 1週間が過ぎ、校内の導線や自転車を押すなどの約束も浸透してきている

ように感じます。前回も書きましたが、今回の長寿命化改良工事には、多くの人が関わり、

令和 10 年まで続きます。工事業者等へのあいさつも引き続きよろしくお願いします。 

工事の定例会議は、毎週金曜日の午後です。工事等に関して不明な点や要望等は、荒井ま

でお願いします。 

 

【お知らせ】 

◎テニスコートへ入りやすくするため、出入り

口をテニスコート西側に作る予定です。フェ

ンスを外して、通り抜けられるようなネット

をつけます。フェンスのところにあった植栽

は伐採しましたが、根が手強くて残ってしま

いました。すみません。 

 

 

 

 

◎９月１１日現在の体育館の様子です。 

 

◎朝の登校時は、生徒と工事車両が交差しないように時間を調整してくれているようです。

 予定出来高 8.0％

 実施出来高 7.1％
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